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Q：能聊聊你和巴黎圣日耳曼的
关系吗？

A：这是一家对我意义重大的俱
乐部，我为大巴黎效力了七年，这是一
段高压经历，无论好还是坏，我都在这
家俱乐部度过了不平凡的七年。也许
我犯的错误是将所有事情都混在了一
起，我为了捍卫自己作为球员的权利
与一些人发生了冲突，但这并不意味
着我和俱乐部有冲突，我从未和队友、
教练以及其他工作人员有过矛盾。

Q：你和巴黎圣日耳曼球迷的关
系也变得冷淡了。

A：对于球迷，我本可以做得更
好，表达得更好，他们认为我不在乎巴
黎圣日耳曼，只是将俱乐部视为加盟
皇马的垫脚石，但事实上我现在仍在
看巴黎圣日耳曼的比赛，我对俱乐部
了如指掌，我和俱乐部仍有联系，牵绊
不会就这么断开的。

Q：巴黎圣日耳曼能如愿以偿拿
到欧冠冠军吗？

A：现在不行，因为我想要拿到欧
冠冠军，但在更遥远的未来，我希望大
巴黎能够如愿以偿，因为俱乐部为此
付出了许多。但现在不行，我必须拿
到这个冠军，我书写在了大巴黎的故
事，打破了纪录，赢得了冠军，现在我
是世界上最好的俱乐部的一员了。

Q：然而，皇马本赛季开局表现并
不是太好，所有人都在谈论成绩。

A：确实如此，但我们没有退出竞
争，我们仍有机会去竞争那些重要的
冠军，我们已经拿到了欧洲超级杯，但
这还不够，我们是皇马，我们还有半个
赛季时间，直到冠军之争水落石出，才
是做出评价的时候。

Q：你觉得作为顶级球星，接受采
访公开发声是必要的吗？

A：问题在于只要你成为了球星，
那么就必然会引发讨论，哪怕我从早
到晚啥都不说，仍会有各种各样的声
音冒出来，这就是为什么我今天必须
站出来，到了某个时间点我就必须站
出来，让人们了解一些事情。

Q：你接受了心理治疗吗？
A：没有，但大家会和你在一起，

会支持你，西班牙文化就是这样的，大
家一起分享和承担。在马德里，所有
人都是这个大家庭的一员，巴黎则不
是这样。

Q：那抑郁症呢？是真的吗？
A：有些时候我确实会感觉很累，

但并不是抑郁，确实有些人被抑郁症
折磨，需要得到我们的帮助，我感觉累
主要是因为没有休息时间，此外对自
己的竞技状态也有些失望，但这不是
抑郁。

姆巴佩回应瑞典性侵传闻——

没收到法院传票，会配合调查
风口浪尖上的姆巴佩终于主动发声了，

在位于马德里的家中接受了自加盟皇马以
来的首个专访，逐一回应了抑郁传言、无缘
法国国家队、性侵事件和巴黎圣日耳曼的
官司等诸多热点话题。
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Q：你现在幸福吗？
A：我很高兴能开启一个全新的

人生阶段，这是我第一次在法国之外
踢球，我正探索一个美妙的国家，西班
牙人热情好客，这是个很酷的国家。

Q：你如何看待外界对你的批评？
A：我曾被认为是一个非常成熟

的，甚至是有些过分成熟的球员，人们
习惯把我们（职业球员）视为机器人，
但其实我们也是普通人，时而被外界
赞美，时而被批评。

Q：你看到法国媒体近来对你的
大批判了吗？

A：我没看，但我的亲人会看，然
后告诉我，这有点像是回旋镖。我加
盟皇马后就不再接触他们了，因为我
将全部注意力都集中在西班牙，这对
我来说这是个未知的世界，虽说我会
说西班牙语，但仍需要时间去学习西
班牙文化，作为一个新人，我必须在这
方面下功夫。

Q：你觉得你的职业生涯接下来
会发生什么？

A：我不知道，这是条未知的长
河。

Q：对在斯德哥尔摩发生的事情，
你有什么解释吗？

A：那甚至不是晚上偷偷跑出去

玩，当时我有五天的假期，我想要离开
马德里找个地方好好放松一下，我本
另有目的地，当时主教练建议我不要
去曝光度太高的地方，原本一切顺利，
离开斯德哥尔摩之前，我被拍了张从
餐厅出来的照片，很多人准备好了“欢
送”我离开，很多媒体……

Q：那强奸指控呢？
A：我很震惊，因为我完全没想到

会发生这样的事情，迄今为止我没有
从瑞典方面得到任何信息，包括传票，
和其他人一样，我是通过媒体了解这
件事的，瑞典警方没有找过我，所以我
一点都不担心，这就是个误会，虽然有
很多噪音，但我没有任何压力，我会继
续专心踢球，如果法院真传唤了我，那
我就会去，事情就这么简单。

Q：你现在在谈恋爱吗？
A：啊，我曾谈过恋爱，也期待下

一次恋爱，但现在没有，不是因为我不
想，有时候你确实会想要找个人陪你
经历一切，但你想找的那个人或许还
没准备好。怎么说呢，当你一见钟情，
并试图展开追求，但仔细一想却会觉
得不可能，换位思考一下，如果对方是
姆巴佩，那么我最终不会成为她的男
友，而是成为她的心理医生，因为她的
人生经历实在太疯狂了。

不会跟姆巴佩谈恋爱

Q：2022年世界杯结束后，你和梅
西聊过那场比赛吗？

A：我真的觉得自己已经得到了
很多，还有什么没有拿过的重要冠
军？欧冠是一个，但我现在正和最好
的俱乐部一起努力，然后还有欧洲杯，
还有奥运会，未来我应该会尝试去参
加奥运会的。

个人奖项当然也很重要，比如说
金球奖。我知道该怎么做才能赢得金
球奖，我必须在场内场外都做得很好，
当我为赢得它付出一切时，我就一定
能赢。

世界杯决赛结束后我很愤怒，但
同时也我非常尊重这个结果，因为对
手是梅西，在世界杯上我们是对手，回
到俱乐部后我们相视而笑，一起打破
了僵局，事实上，我认为那场决赛让我
们的关系更亲密了。

Q：加盟皇马之前，卡塔尔埃米尔
（卡塔尔国家元首）和你交流过，他说
了什么？

A：之前我在车里看到这条消息，
说卡塔尔埃米尔将向我提出一份不可

抗拒的报价，让我留在巴黎圣日耳曼，
但实际上他对我说的是：“看，他们认
为我会给你一份报价，但既然你已决
定离开，那么我尊重你的决定，你去实
现自己加盟皇马的梦想吧，谢谢你为
我们做的一切。”

这让我非常感动，我告诉他我会
为俱乐部竭尽全力直到赛季结束。

Q：当时你弟弟伊桑的续约似乎
是和你绑定在一起的？

A：是的，这是对我影响最大的事
情，我的梦想是加盟皇马，而他的梦想
就是为巴黎圣日耳曼踢球，我间接地
剥夺了他为巴黎圣日耳曼踢球的权
利。

他当时告诉我他不想留在巴黎
了，因为他们对我做的事情太过分了，
我则告诉他，如果他想留下，那我也会
续约留下，我们一起再留一段时间，我
愿意为他放弃去皇马的梦想。他是我
弟弟，对我来说他是不可触碰的，如果
你毁掉了自己亲弟弟的职业生涯，哪
怕是加盟世界上最好的俱乐部也毫无
意义。

Q：谈谈你和法国队吧，最近两次
你都没有被召入，有什么问题吗？

A：我对法国队的爱从未改变，是
的，我非常想念法国队，因为我已经很
久没有被征召了。9月的时候我曾向
主教练请假，因为当时我夏天的假期
很短，又刚加盟皇马，但主教练坚持让
我去，于是我就去了，虽然当时我的情
况不太好。

10月的时候我受伤了，我没有参
与有关我是否应该去国家队的讨论，
俱乐部和法国队会沟通，最终主教练
告诉我还是不去的好。

然后就是11月那次了，我不能透
露有关细节，因为这是主教练做出的
决定，他才是老大，我总是支持他并

尊重他做出的决定。我自己是想去
的，但我不能告诉你们为什么最终我
没去。

Q：有人说球员现在压力太大，赛
事任务太重，你是否同意？

A：其实我对此有不同看法，让我
们踢比赛没问题，有比赛我们就踢，问
题在于我们没有足够的时间恢复，
NBA球员每年有四个月的假期去恢
复，而足球运动员每年的假期其实只
有两周，两周结束后球队会给你来个
全面体检，然后从下周开始你就要跑
起来了，这可不能算在假期里面。

Q：但也有人说你们既然拿了这
么高的工资，就没什么可抱怨的。

A：让我们看看运动员收入排行

榜吧，上面可不是只有足球运动员，我
们确实挣了很多钱，我也没说不想踢
球，我只是想要获得足够的休息时间，
我很享受假期，因为假期对我来说实
在太宝贵了，但即便我在假期里拍上
一千张照片又如何呢？我还是无法彻
底切断与球队的联系，安心地度假。

Q：谈谈今夏欧洲杯吧。
A：我鼻梁骨骨折了，这让我疲

惫不堪，我选择留下来继续参加欧
洲杯是因为我总是想要为法国队付
出一切，但我确实太累了，所以欧洲
杯一结束我就去度假了，因为我接
下来还要去马德里参加亮相仪式，
所以法国队被淘汰后我立即就去度
假了。

抑郁症纯属无稽之谈

世界杯决赛让我和梅西关系更亲密

尊重德尚决定，他才是老大


